



## FOOTBALL

Le président de la CAF, Patrice Motsepe, est en visite ce vendredi à Libreville, sa première depuis son élection, en mars 2021, à la tête de l'instance faitière du football africain. Au menu des entretiens avec nos autorités, le développement du sport-roi et le sort du président de la Fégafoot.

Page 10

## DIPLOMATIE

Hôtes de notre pays à l'occasion des festivités du 17-Août, le président sénégalais, Macky Sally, en est reparti "très satisfait", pendant que la secrétaire générale du Commonwealth, Patricia Scotland, était élevée au rang de Grand commandeur de l'ordre national du mérite gabonais.

Page 6

## DIPLOMATIE

Le président togolais Faure Essozimna Gnassingbe effectue ce vendredi à Libreville une visite de travail et d'amitié, la quatrième - outre celle du Sénégalais Macky Sall, invitée pour le 17-Août - en l'espace de deux semaines d'un dirigeant africain, après celles d'homologues de la sous-région.

Page 6

# UNIS, FIERS ET AMBITIEUX

DE l'union - premier des trois termes de notre devise - qui "fait la force" aux grandes ambitions qu'il nourrit pour le Gabon ("révons grand"), en passant par la fierté ressentie devant le travail accompli au cours de ces 13 dernières années (quoi qu'il "reste encore tellement à faire"), retour sur les principaux points de l'allocution présidentielle du 16 août.

Pages 2 à 5



## POUR MOI QUOI...

Personne n'oubliera de si tôt les précieux cadeaux faits par le Présida à son peuple ce 17-Août 2022.

Gratuité du transport scolaire à partir de la rentrée prochaine des classes, allocation de rentrée aux parents d'élèves ayant des enfants encore en âge scolaire sont, entre autres, des décisions fortes saluées par nos compatriotes...

Si la première mesure va profiter à tous les élèves comme à l'époque de Sotravil dans les années 80, on se

pose par contre des questions quant au paiement des fameuses allocations de rentrée à toutes les familles sans exception. Car au village comme dans les mapanes où vivent les trois quarts des familles vulnérables, on se met à rêver de nouveau. Ces Gabonais économiquement faibles ou GEF ont oublié lesdites allocations. En effet, pour des raisons non élucidées à ce jour, depuis kalla-kala on les leur a purement et simplement sucrées. Et dire qu'elle les aidait beaucoup à préparer une "rentrée en douceur et sereine". Ils ont protesté, vociféré, crié, se sont même fait entendre, qui les a entendus? Personne.

Et pourtant, c'est le Présida lui-même qui l'avait décidé pour tous les compatriotes en signe de solidarité nationale. Voilà que le 16 août, il en a de nouveau parlé. Tout le monde est-il concerné? Ou bien ce sont uniquement les travailleurs et les retraités?

Alors, on veut savoir. Au gouvernement qui vient d'être instruit par le Présida de communiquer clairement, nettement et précisément sur ce sujet quoi.

...MAKAYA